

14 Sports

Football/Après Ghana/Gabon (5-0), mercredi dernier/Les Gabonais à la loupe

Les Panthéreaux : pâle copie individuelle

MIKOLO-MIKOLO
Port-Gentil/Gabon

Brunel Ilagou Ilagou : comme en ouverture, le gardien de but et sociétaire de CF Mounana a concédé cinq buts contre le Ghana. Mais, à plusieurs reprises, il en a repoussé aussi pour éviter l'hécatombe.

Franck Aubert Nze Nsome Amvame : le défenseur axial des Panthéreaux, en dépit de sa volonté de mettre en musique les consignes de son encadrement technique, est à l'origine quasiment des trois premiers buts ghanéens : il occasionne d'abord le penalty en taclant irrégulièrement Ayiah (29e), puis, en position de dernier défenseur, perd le ballon devant Toku (33e). Avant sa mésaventure avec le portier que l'inévitable Ayiah concrétise (56e). Ce n'est que justice si le jeune joueur de CF Mounana cède sa place à Christophe Ona Nguema (61e) de l'Académie de Libreville.

Elian Christely Boueni Mayobolo : moyen. Car le défenseur de CF Mounana, à l'origine de nombreuses interventions judicieuses, a quand même réalisé un travail remarquable d'essuie-glace. Mais à lui seul, il ne pouvait pas arrêter l'hémorragie.

Aziz Giroly Bouroubou



Elian Christely Boueni Mayobolo (a d.) : il a fait de son mieux.

Photo : Wilfried MBINAH

Mombo : sociétaire de l'Académie de Libreville et capitaine des Panthéreaux, Bouroubou Mombo, malgré une réelle envie de bien faire, n'avait pas, dans sa position de défenseur central, d'arguments pour freiner la furia offensive adverse.

Brimau Kevan Duchamp Nziengui : il a soufflé le chaud et le froid. Positionné devant les défenseurs axiaux, Duchamp, parfois agressif (dans le mauvais sens), n'a pas couvert avec bonheur son champ d'action.

Meshak Babanzila Mayala : en vue lors du temps fort des Gabonais, le médian offensif de l'Académie de Libreville, qui s'est souvent spécialisé dans l'exécution des corners, s'est effacé au fur et à mesure que les Blacks starlets montaient en puissance



Brunel Ilagou le goal-keeper a beaucoup souffert.

Photo : Wilfried MBINAH

Fahd Richard Nzenzue Moubeti : beaucoup de course. Titularisé en pointe de l'attaque, le jeune Mounanais, surveillé comme du lait sur le feu par les coéquipiers du défenseur Abdul Razak Yusif, n'a pas trouvé le chemin de filets adverses. Notamment à la 86e minute lorsque, seul, il échoue sur le portier Ibra-

him.

Sylvain Mba Edou : choisi sur le côté droit de la défense des Panthéreaux, le défenseur de l'Académie de Libreville, parfois combatif, avait affaire à plus forts... que lui.

Eric Jospin Bekale Biyoghe : l'attaquant mounanais, jouant visiblement



Nze Nsome (n°2) à droite : incapable de contenir la furia ghanéenne.

Photo : Wilfried MBINAH

avec la peur au ventre, a manqué de lucidité et d'adresse. Par exemple, lorsqu'il rate l'immanquable devant le gardien de but ghanéen Danlad Ibrahim (61e). Il a été remplacé par Kevin Junior Nguenchoung (77e).

Alain Rodrick Miyogho : réduit également aux tâches défensives, le jeune sociétaire de Mangasport, en dépit d'une volonté cer-

taine de jouer son jeu, s'est frotté à une forte et rude opposition adverse.

Brayan Sysi Kassa : jouissant visiblement de la confiance aveugle de l'encadrement technique, nonobstant son handicap morphologique, Sysi Kassa a peiné pendant 52 minutes. Avant de céder sa place à Sadidi Abechina Monlade (53e), sociétaire de l'Académie de Libreville.

Faillite d'une stratégie

MM

Port-Gentil/Gabon

CINQ buts encaissés contre le Ghana, mercredi dernier, ajoutés aux cinq face à la Guinée en ouverture. Soit dix réalisations concédées en deux sorties dans le cadre de la 12e édition de la Can Total U17. C'est suffisant pour démontrer non seulement la faillite des schémas tactiques proposés jusque-là par l'encadrement technique du Onze gabonais. Mais également l'inexpérience d'un groupe construit hâtivement sur fond de complaisance.

En titularisant six joueurs à vocation défensive (Nze Nsome Amvame, Boueni Mayobolo, Bouroubou Mombo, Sysi Kassa, Nziengui-Nziengui et Mba Edou) et quatre offensifs, les Gabonais ont fait rêver, pendant 28 minutes, leurs supporters. Qui, par méconnaissance peut-être ou par fanatisme, ne s'étaient pas aperçus que les rusés Black starlets observaient, géraient et contrôlaient, avec prudence et patience, des brouillons Panthéreaux à la finition des actions offensives.

Dans une euphorie quasiment démesurée, les partenaires de Fahd, sauvés déjà par le montant gauche qui repousse la frappe du médian ghanéen Arko-Mensah (26e), vont commettre l'erreur d'ouvrir le jeu. Les Black starlets, en verve et alertes, s'engouffrent allègrement dans les espaces vides pour battre, à cinq reprises, le gardien de but Ilagou Ilagou.

Ce qui est curieux, c'est que le coach, Pierre Mfoumbi, va reconnaître, avec désinvolture lors de la conférence de presse, la faillite de sa manœuvre qui fut appliquée de manière approximative : « Une équipe qui cherche à marquer laisse des espaces à son adversaire. C'est ce qui explique les buts encaissés contre le Ghana », a laissé entendre le technicien gabonais des U17.

Bon à savoir

Judo

Faisant suite à la décision n°000011/MJS/CHCFPSN du ministère de la Jeunesse et des Sports portant commission d'homologation des candidatures à l'élection du président de la Fédération gabonaise de judo et ju-jitsu, - suite au recours en annulation du collectif des clubs contestataires de l'assemblée générale électorale de ladite ligue qui s'est déroulée le 21 janvier 2017 -, le président sortant du comité directeur de la Ligue de l'Estuaire de judo et ju-jitsu informe les responsables des clubs de la Ligue de l'Estuaire de judo et ju-jitsu de la tenue d'une assemblée générale qui se tiendra à Libreville le dimanche 28 mai 2017.

Encadrement technique

Yvon Koumba, l'entraîneur des gardiens écarté



Yvon Koumba, limogé pour ses escapades nocturnes.

Photo : Wilfried MBINAH



Le nouvel entraîneur des gardiens de la sélection des U-17, Lambert Boubendje.

Photo : Wilfried MBINAH

JPA

Port-Gentil/Gabon

APRÈS la débâcle du Gabon (1-5), devant la Guinée-Conakry, en match inaugural de la 12e édition de la Can Total U-17, le bon sens aurait voulu que le staff technique du Gabon se

concentre en vue de présenter une bonne copie, lors de la seconde sortie des nôtres face au Ghana.

Il n'en a rien été, puisque l'entraîneur des gardiens, Yvon Koumba, s'est illustré en effectuant une sortie avec la voiture de liaison (chauffeur à l'appui) pour une escapade qui s'est pro-

longée au-delà de 23 heures.

Mis au courant, le président de la Fédération gabonaise de football, Pierre Alain Mounquengui, très remonté par le comportement indigne affiché par l'entraîneur des gardiens, a jugé utile de l'écartier du groupe, qui n'avait nullement be-

soin d'une gangrène en plus.

Il a été remplacé immédiatement par Lambert Boubendje "Lams", l'ancien gardien de l'AS Sogara, Mbilanga, Mangasport et Evizo. Toute chose qui a expliqué sa présence au banc de touche des U-17 du Gabon, lors du match Ghana-Gabon.